

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 19.05.2022

Anfrage 0735/2022 zur Sitzung am **01.06.2022**

Standort IGS Europakreisel (CDU)

Die IGS Europakreisel, die sich derzeit am Interimsstandort im ehemaligen IBM-Schulungszentrum in Weisenau befindet, soll am Kesselberg/Europakreisel angesiedelt werden. Der neue Standort ist gut an das ÖPNV Netz angeschlossen und bietet sich vor allem für die Schülerschaft der Stadtteile an, die bisher weite Wege zu einer der drei Gesamtschulen hatten. Der Mainzer Allgemeinen Zeitung vom 14.5.22 ist allerdings zu entnehmen, dass Oberbürgermeister und Dezernentin den zugesicherten Standort in Frage stellen, da dieser Bereich dem Biotech-Zentrum vorbehalten werden soll.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hält die Verwaltung an den Plänen fest, die vierte IGS am Kesselberg zu bauen, wenn ja wann wird der Baubeginn sein? Wenn nein, weshalb nicht?
2. Wird der Architektenwettbewerb für den Bereich am Kesselberg ausgeschrieben?
3. Wurde der Standort Kesselberg unter Berücksichtigung des Schulentwicklungsplans gewählt? Wenn ja, welche Kriterien sprechen für den Standort?
4. Gibt es bereits Planungen für die weitere Nutzung des momentanen Interimsstandortes? Wenn ja, welche?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender